

nal, et l'aéroport de Malmö, Sturup, est situé à 30,4 km de la ville.

À Stockholm, certains vols intérieurs décollent de Arlanda, tandis que d'autres décollent de Bromma, premier aéroport de la ville, mais deuxième en importance; ce dernier est situé à 15 minutes du centre-ville. Il est recommandé de vérifier vos billets d'avion pour savoir à quel aéroport vous devez vous rendre.

Il existe des vols quotidiens à destination des principaux centres urbains. Le temps de vol d'un avion à réaction empruntant les principales voies entre Stockholm et Göteborg ou Malmö est d'une heure, tandis qu'entre Stockholm et Kiruna au nord, il est de deux heures et demie.

La principale compagnie aérienne de la Suède, tant pour les vols internationaux qu'intérieurs, est la SAS. Il existe aussi une compagnie moins importante qui offre des vols intérieurs seulement, à savoir Linjeflyg ou LIN.

*Fer* — La Suède possède le plus important réseau ferroviaire de l'Europe, comparativement au chiffre de sa population, et des services quotidiens relient les principaux centres urbains. Bien que les tarifs soient un peu plus élevés que ceux des autres compagnies européennes, les trains sont propres et ponctuels. Sur les principales lignes, il est possible de voyager en première et en deuxième classe. Des compartiments à une, deux (première classe) et trois (deuxième classe) couchettes sont également disponibles dans les principaux trains de nuit.

La réservation des sièges est obligatoire dans les trains express.

Dans les gares, il est difficile de trouver un porteur, mais des diables sont mis gratuitement à la disposition des passagers.

La durée du trajet depuis Stockholm jusqu'à Göteborg est de 4 heures 40 minutes, et jusqu'à Malmö de 6 heures 45 minutes.

*Routes* — Il y a environ 62 000 km de routes généralement bien entretenues en Suède.

Des autocars relient également toutes les villes. La plupart sont exploités par la société des chemins de fer de l'État et sont reliés au réseau ferroviaire.